

Nuevos disturbios frente a la escalinata de la Universidad

Detenidos el presidente de la Federación Estudiantil y otras personas. Un herido

Nuevos desórdenes se registraron ayer tarde en la plazoleta situada en San Lázaro y L, frente a la Universidad de La Habana, cuando numerosos estudiantes comenzaron a arrojar piedras, maderos, y otros objetos, y a hacer fogatas en la vía pública, como protesta por la detención del presidente de la FEU y cinco personas más, que encabezaban una manifestación por la Avenida Bolívar, (Reina), tras de visitar la radioemisora COCO.

Según la Policía, los manifestantes habían desplegado una tela donde pedían la libertad del estudiante Jorge Valls Arango, que fué sancionado por el Tribunal de Urgencia a un año de prisión por delito de estragos, al ocupársele un niple el pasado 20 de mayo. Los manifestantes, según se informó, habían visitado dicha radioemisora con el propósito de entregar unas declaraciones protestando por esa sanción.

A consecuencia de estos disturbios, la Policía desvió el tránsito de vehículos por las calles L y San Lázaro, en el tramo, comprendido de 23 a Infanta.

Cuando mayor era la algarada estudiantil, se escucharon algunos disparos sin consecuencias. Mientras tanto, en la clínica del Estudiante del hospital "Calixto García", fué asistido de contusiones por el cuerpo, el estudiante de la Escuela de Derecho, Osmel Francis.

Al no existir persona detenida alguna con motivo de estos desórdenes, en la Novena estación de Policía se informó que no se redactaron actuaciones sobre los hechos anteriormente relatados.

Detenido el presidente de la FEU

Poco después del mediodía, agentes de la Cuarta estación y de la Sección Radiomotorizada de la Policía Nacional, disolvieron una manifes-

tación de varios estudiantes que marchaban por la Avenida Bolívar portando una tela protestando de la sanción al estudiante Valls. Con este motivo, resultaron detenidos José Antonio Echevarría Bianchi, de 23 años, presidente de la Federación Estudiantil Universitaria, vecino de la calle J número 559, Vedado; Roger Rodríguez Sánchez, de 21 años, empleado y vecino del Hospital "Calixto García", René Anillo Capote, de 22 años, empleado, vecino de la calle 25 número 411, Vedado; Juan Nuiry Sánchez, de 23 años, empleado y vecino de la calle G número 36, Almendares, Leonel Alonso Fiel, de 23 años, empleado y vecino del Hospital "Calixto García", sala "Gálvez"; y José Machado Rodríguez, de 22 años, empleado y vecino de la calle Primera 4,202 esquina a 44, Miramar.

De acuerdo con las actuaciones redactadas por el teniente Alicio Padrón, de la Cuarta estación, la policía acudió a la calle de Reina y San Nicolás por tener noticias de que varios individuos alteraban el orden, añadieron los agentes que al verlos, el grupo se dió a la fuga, siendo arrestados seis de ellos.

Los detenidos, dicen las actuaciones, negaron los cargos formulados, siendo requeridos para que prestaran fianza de 100 pesos cada uno para gozar de libertad provisional, lo que no hicieron efectivo y fueron remitidos al vivac municipal a disposición del Juez Correccional de la Sección Séptima, elevándose las actuaciones.

Al conocerse la detención del presidente de la FEU y las otras personas, se originaron los disturbios frente a la Universidad, antes consignados.

En horas de la noche, aún se mantenía la vigilancia policiaca en los alrededores de esa zona, impidiéndose el cruce de todo vehículo frente al recinto universitario.